



[Ampliar imagen](#)

Un total de 32 equipos han participado en el Torneo 3x3 de Baloncesto, organizado por el Club Deportivo Adramar, con la colaboración del Ayuntamiento de Adra y que se ha celebrado en las pistas de baloncesto del Pago del Lugar.

En el Torneo 3x3 de baloncesto participaron tanto equipos masculinos como femeninos, de Adra, El Ejido y Almería. El concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Adra, César Arróniz, el concejal de Recursos Humanos, Francisco Camilo Reus y el concejal de Agricultura, Francisco López, fueron los encargados de entregar los premios a los equipos ganadores, cuya clasificación, tras la disputa del torneo, quedó de la siguiente manera:

Junior Masculino.

1. El que sea.
2. Croqueta.
3. Figurillas.

Junior Femenino.

1. Los Yipsis.
2. Polopos.

Cadete Masculino.

1. All-Star.
2. Miami Beach.

Cadete Femenino.

1. Yolado.
2. Helena y sus amigas.

Infantil.

1. Croquetaza.
2. On fire teams.
3. Los Enanos.

Cadete.

1. Harlem Sheik.

2. Los piratas del basket.
3. Chiringuito La Moraga.